



NOTA DE PRENSA

Los vinos de la DO Utiel-Requena impulsan la cultura del vino en la comarca.

- **Cada vez son más los eventos que combinan gastronomía y turismo con los vinos de la D.O. Utiel-Requena en los 9 municipios de la comarca.**

(10/07/2023)- Los vinos de la DO Utiel-Requena y la gastronomía local son un maridaje perfecto para saborear y disfrutar del territorio y esto hace que cada año continúen realizándose eventos consolidados en catas, ferias, certámenes, etc o que surjan nuevas iniciativas que sin duda fomentan cada vez más la cultura del vino en nuestra tierra.

En 2022 el Consejo Regulador inició la temporada estival el 1 de julio con un TarDeO en el Patio de Armas de Requena con 17 bodegas de la DO Utiel-Requena que ofrecieron encantados sus vinos a los asistentes. El vino, acompañado de la gastronomía local y música en directo, fue un maridaje perfecto que no tardará en repetirse.

La última colaboración de la DO Utiel-Requena fue en el evento que acaba de nacer justo un año después, (30 junio-1 julio), un Festival para nuestro Territorio: TierraBobal Fest, organizado con el impulso de todos los pueblos de la DO que pertenecen a la Mancomunidad del Interior Tierra del Vino. La presentación de este primer Festival se realizó el día 30 de junio en la sede del Consejo Regulador de la DO Utiel-Requena y se inauguró en la Bodega

#UtielRequena



Redonda con una cata acústica y los vinos DO Utiel-Requena seleccionados de 2023.

El Consejo Regulador fue uno de los patrocinadores principales del Festival acogiendo en el escenario el concierto de Julieta Venegas apoyando esta gran iniciativa dentro de su demarcación geográfica que sin duda nos cohesiona como una Denominación de Origen comprometida con su territorio y con un sello de Vinos de Calidad y de Origen reconocido internacionalmente.



Concierto de Julieta Venegas en el escenario "DOUtiel-Requena". Patio de Armas de Requena. Desde ferias con gran oferta de stands y visitas a bodegas, catas y ponencias tales como la Feria Requenense del Vino FEREVIN que celebró su 30 aniversario el pasado año, la XXV Feria Utiel Gastronómica y I Feria Agroecológica o la Muestra del Embutido de Requena en las que la DO Utiel-Requena está presente con un stand, hasta ayuntamientos, comisiones de

#UtielRequena

Consejo Regulador Denominación Origen Utiel-Requena T. 636 28 51 94
comunicacion@utielrequena.org



festejos, asociaciones culturales que organizan maridajes y catas, para disfrutar de los vinos de la DO en un ambiente lúdico y social.

Destacan algunos de ellos:

A lo largo del mes de julio del año pasado nació Hue-vin en Sinarcas con sus vinos y su producto local: el huevo en showcooking y música en directo. Este año amplía su feria pudiendo disfrutar este próximo fin de semana, tanto viernes como sábado.

Fuenterrobles tras varios años organizando jornadas culturales y maridajes en verano, el año pasado celebró la segunda edición de su feria enogastronómica “Saborea Fuenterrobles”. Allí, se darán cita este año también, 28 al 30 de julio, actuaciones musicales, talleres gastronómicos, cata-maridaje, oferta gastronómica y enológica, entre otras.

Otros municipios como Venta del Moro celebran cada año un Certamen de vinos durante su semana cultural, participan los vinos, bodegas, asociaciones, comisión de festejos del pueblo para organizar una tarde de vinos y gastronomía local que ya se ha convertido en una tradición.

Y cada vez más destacan también iniciativas de este tipo en el resto de pueblos y algunas pedanías como maridajes en Campo Arcís, catas en distintos parajes en Jaraguas, cata y tardeo en Los Isidros, etc que van haciendo que otros también se animen a organizar estas actividades en torno a los vinos de la DO Utiel-Requena, generando un gran atractivo, que ponen en valor nuestros vinos y nuestro patrimonio y fomentan cada vez más la cultura del vino en la comarca.

#UtielRequena



Para facilitar la difusión de todas estas experiencias previstas alrededor de los vinos de la DO Utiel-Requena, el Consejo Regulador publica cada año la Agenda del Vino recopilando sus fechas, contactos, precios y ubicaciones, a la vez que apoya cualquier iniciativa relacionada con los vinos de la DO, de tal forma que esta Agenda ha ido incrementando cada año el número de eventos, cursos, catas, visitas, etc gracias a la aportación de cada vez más entidades y bodegas que continúan su labor de acercar los vinos de la DO Utiel-Requena a las gentes de esta tierra, Tierra Bobal.



Recopilación de carteles de las ferias 2022 que impulsan el vino en la comarca.

#UtielRequena

Consejo Regulador Denominación Origen Utiel-Requena T. 636 28 51 94
 comunicacion@utielrequena.org